



宮城県立山元支援学校

やまようだより

校訓

【元気に】 健康
【仲良く】 友愛・社会性
【一歩ずつ】 主体性・着実に

平成30年7月20日発行

笑顔いっぱいの交流活動

小学部「たなぼた会」

ひまわり教室3名と、あすなろ教室1名の児童が「たなぼた会」を行いました。普段は学校と病棟に分かれて学習を行っていますが、この日は集まって一緒にパネルシアターを見たり、力を合わせてゲームをしたりと、楽しい時間を過ごしました。



中学部「荒浜中学校との交流」

今まで居住地校学習を行っていましたが、今年度から交流学習も実施することになりました。第1回目は、荒浜中学校の生徒1名がひまわり教室の音楽の授業に参加し、合奏を行って親睦を深めました。1時間の交流ですっかり呼吸が合い、きれいな曲を奏でていました。



高等部「亶理高校との交流」

高等部ひまわり教室1、3年生とあすなろ教室2年生が亶理高校へ訪問し、亶理高校2年生の皆さんとトマトの収穫や花苗植えを行いました。お互いに自己紹介したり、トマトを切る場所や、苗を植えるポイント等を教えてもらいながら、交流を楽しんでいました。



あすなろ教室「ICT交流」

秋田県立ゆり支援学校と福島県立須賀川支援学校、本校の3校で、ICTを活用した交流を行いました。テレビ電話で、お互いの顔を見て声を聞き、新たな出会いを楽しんでいました。最後は「世界に一つだけの花」を大合唱し、次回11月の交流を約束しました。



不審者侵入対策訓練

7月4日(水)に学校の安全管理体制の整備をねらいとして不審者侵入対策訓練が行われました。放送を受けて教室にバリエードを作るなど、もしもの時の対応を訓練しました。富山県の小学校敷地内での発砲事件等も踏まえ、どう行動すればよいか考えながら取り組んでいました。事後学習では、学校外での不測の事態に備え「いかのおすし」について学習しました。



スクールバス乗務員との懇話会



7月6日(金)に行われたPTA役員会、授業参観、スクールバス乗務員との懇話会、プール利用説明会、学部学級懇談会には多くの保護者の皆様に御参加いただき、ありがとうございました。

懇話会では、約20名の方が参加し、会食しながら情報交換を行いました。和やかな雰囲気の中でバスでの乗車の様子等を話し合い、有意義な時間となりました。今後とも乗務員さんと連携しながら安全・安心な運行に努めて参りますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

今年度の乗務員の方々



お菓子や手作りの漬け物等、ごちそうさまでした！



1号車運転手：齋藤幸二さん
介助員：上部理香さん



2号車運転手：高橋重男さん
介助員：井上留七さん

〈6月のいじめ認知件数報告〉

6月上旬に実施したいじめアンケート後に認知した件数は、小・中学部で0件、高等部で1件でした。内容は「悪口を言われる」でした。状況確認後、加害生徒に厳重注意し謝罪の場を設けています。現在は両者に対して面談を行いながら経過観察中です。引き続き御家庭との連携を密にしながら、早期発見早期対応に取り組んでまいります。



行事予定

7月21日(土)～8月22日(水) 夏季休業
7月23日(月)～7月27日(金) 家庭訪問週間
7月23日(月) プール開放日
7月24日(火) プール開放日
7月27日(金) プール開放日
7月31日(火) プール開放日
8月1日(月) プール開放日
8月2日(火) プール開放日
8月6日(金) プール開放日
8月7日(火) プール開放日



8月8日(水) プール開放日
8月9日(木) プール開放日
8月23日(木) 全校集会 給食なし
11:30 下校
8月24日(金) 午前授業 給食なし
11:30 下校
8月27日(月) 通学指導
8月28日(火) 高等部にこここタイム
8月29日(火) 外部専門家活用事業
(作業療法士)